

SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN !

LEVÉE DU BLOCUS, OUVREZ GAZA !

NON À LA LOGIQUE COLONIALE DU PLAN TRUMP !

COMMUNIQUÉ
PARIS, LE 13 FÉVRIER 2026



En Cisjordanie, dont Jérusalem-Est, la colonisation israélienne se poursuit à marche forcée. La population palestinienne de la bande de Gaza continue à mourir sous les balles et les bombardements de l'armée israélienne. Plus que jamais, l'urgence est à la mobilisation pour l'application du droit international en Palestine. Le « Conseil de la paix » installé par Trump, qui poursuit ouvertement l'objectif d'évincer l'ONU, rassemble les dirigeants les plus autoritaires du monde entier, y compris Netanyahu, sous le coup d'un mandat d'arrêt de la Cour pénale internationale (CPI). Ce dernier continue à largement bloquer l'acheminement de la nourriture, des médicaments, de tout ce qui est nécessaire pour des conditions de vie minimale.

Exprimer une solidarité avec le peuple palestinien est toujours aussi nécessaire. La LDH (Ligue des droits de l'Homme) soutient les mobilisations du Collectif national pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens (CNPJDPI) et appelle à manifester, partout en France, le samedi 14 février 2026.

Nous exigeons :

- à Gaza, l'accès complet et sans restriction de l'aide humanitaire, des ONG internationales, des médias internationaux, la liberté d'entrer et de sortir pour la population palestinienne, l'arrêt immédiat des bombardements et le retrait complet des troupes israéliennes ;
- conformément aux résolutions de l'ONU, la fin de l'occupation du territoire palestinien, de la colonisation, et l'exercice du droit au retour des réfugiés palestiniens ;
- des sanctions contre Israël, qui viole les droits humains et le droit international humanitaire depuis des décennies, dont la suspension de l'accord d'association avec l'Union européenne tant que dure l'occupation illicite du territoire palestinien ;
- une paix juste et durable sur la base des résolutions de l'ONU et sous son égide, négociée avec la pleine participation des autorités palestiniennes ;
- la libération des prisonniers politiques palestiniens.

En France, la LDH appelle au respect de la liberté d'expression, en l'occurrence pour manifester une solidarité au peuple palestinien pour le respect de ses droits, et donc au retrait définitif de la proposition de loi 575 « Yadan » de l'ordre du jour de l'Assemblée nationale.

**Nous appelons à de larges mobilisations partout en France sur ces bases.
A Paris, manifestation le samedi 14 février 2026, à 14h, au départ de Nation.**